
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tatuí, 

Estado de São Paulo, realizada a 11 de Setembro de 2018. 

 

17ª Legislatura 

Aos onze dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara Municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Sessão Ordinária sob a Presidência do Vereador Luiz Donizetti 

Vaz Júnior e secretariada pelo 1º Secretário Vereador Alexandre de Jesus Bossolan e 2º 

Secretário Vereador Valdeci Antonio de Proença. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ 

JÚNIOR]: Boa noite a todos! Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 11 de Setembro de 

2018. Que o senhor Secretário faça a verificação de presença dos senhores Vereadores para 

efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º SEC. VER. ALEXANDRE DE 

JESUS BOSSOLAN]: Sr. Presidente, temos quórum suficiente para darmos início à presente 

Sessão. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: Leitura de um trecho bíblico. Com a 

palavra, o Vereador Professor Márcio. [VER. MÁRCIO FERNANDES DE OLIVEIRA]: Salmos 

121: “Levanto os meus olhos para os montes e pergunto: De onde me vem o socorro? O meu 

socorro vem do Senhor, que fez os céus e a terra. Ele não permitirá que você tropece; o seu 

protetor se manterá alerta, sim, o protetor de Israel não dormirá, ele está sempre alerta! O 

Senhor é o seu protetor; como sombra que o protege, ele está à sua direita. De dia o sol não o 

ferirá, nem a lua, de noite. O Senhor o protegerá de todo o mal, protegerá a sua vida. O Senhor 

protegerá a sua saída e a sua chegada, desde agora e para sempre.”. [PRES. VER. LUÍS 

DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: Sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Reverência 

ao Hino a Tatuí. [Execução do Hino do Município de Tatuí]. Passaremos à apreciação, discussão 

e votação da Ata da Sessão Ordinária do dia 28/08/2018. Em discussão a Ata. Em votação a 

Ata do dia 28/08/2018. Votação encerrada. A Ata foi APROVADA POR UNANIMIDADE dos 

senhores presentes. Que o senhor Secretário continue a leitura do Expediente. [1º SEC. VER. 

ALEXANDRE DE JESUS BOSSOLAN]: *Ofício: nº 606/2018 – PREFEITURA MUNICIPAL - 

resposta aos requerimentos nº 1497 a 1499, 1501 a 1510, 1512 a 1518, 1520 a 1535, 1537 a 

1548, 1551, 1552, 1554 a 1563/2018 e ciência das indicações 708 a 740/2018; *Ofício: nº 

636/2018 – PREFEITURA MUNICIPAL - resposta aos requerimentos nº 1564 a 1569, 1571 a 

1591, 1595 a 1599, 1601 a 1615/2018 e ciência das indicações 741 a 770/2018; *Ofício: nº 

649/2018 – PREFEITURA MUNICIPAL - encaminha via das leis municipais 5.285, 5.286 

promulgadas pelo Executivo Municipal no dia 05 de setembro de 2018; *Ofício – TATUÍ PREV - 

encaminha relatório do balancete de despesas de receitas e boletim de caixa; *Ofício – 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - resposta ao requerimento nº 1422/2018; *Ofício nº 

1363/2018 – SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - resposta ao requerimento nº 1424/2018; 

*Ofício – POLÍCIA CIVIL DE SÃO PAULO, DELEGACIA SECCIONAL DE POLÍCIA DE 

ITAPETININGA - Resposta ao requerimento nº 587/2018; *Ofício nº 171/2018 – FATEC TATUÍ – 

encaminha gratidão pelo recebimento de Moção de Aplausos nº 205; *Requerimento nº 1876 – 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA - Parabeniza a cidade pelo aniversário; *Ofício nº 946/201 – CAIXA 

ECONÔMICA FEDERAL - Crédito de recursos financeiros do orçamento geral da União; *Ofício 

nº 945/201 – CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - Crédito de recursos financeiros do orçamento 

geral da União; *Ofício nº 1859/2018 – TRIBUNAL DE CONTAS DE SÃO PAULO - encaminha 

sentença; *Ofício nº 193/2018 – SABESP - encaminha prestação de serviços da Sabesp; *Ofício 

nº 526/2018 – CÂMARA MUNICIPAL DE VOTORANTIM - encaminha Moção de Repúdio nº 

5/2018.  É o que tinha, Sr. Presidente. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: As 

Indicações, como de praxe, serão encaminhadas à senhora prefeita, sendo elas as de nº 816 a 

854/18. Que o senhor Secretário proceda com a leitura dos Requerimentos dessa Sessão. [2º 

SEC. VER. VALDECI ANTONIO DE PROENÇA]: 1. Requerimento nº 1698/18: Requer da 

Prefeita que informe em que estágio se encontra a elaboração do plano de carreira dos 

servidores públicos municipais. Autoria: MARQUINHO ABREU; 2. Requerimento nº 1699/18: 

Requer da Prefeita que informe em que estágio se encontra a elaboração do plano de mobilidade 

urbana. Autoria: MARQUINHO ABREU; 3. Requerimento nº 1700/18: Requer da Presidente da 

Fundação Educacional Manoel Guedes que informe se existe a possibilidade de criação de um 

curso para cuidadores de pessoas com deficiência. Autoria: MARQUINHO ABREU; 4. 



Requerimento nº 1728/18: Requer do Secretário de Obras e Infraestrutura, que verifique a 

possibilidade de reconstruir a calçada da Rua Capitão Lisboa, sentido centro/bairro, em frente 

ao Correio. Autoria: JAIRO MARTINS; 5. Requerimento nº 1729/18: Requer da Prefeita que 

informe sobre a possibilidade da recuperação de uma calçada na confluência das ruas Tabelião 

Paula Gomes com a Capitão Lisboa, Centro. Autoria: JAIRO MARTINS; 6. Requerimento nº 

1730/18: Requer da Prefeita que informe sobre a possibilidade de proceder à supressão de uma 

árvore na Rua Bimbati, em frente ao número 264, no Centro. Autoria: JAIRO MARTINS; 7. 

Requerimento nº 1731/18: Requer da Prefeita que informe sobre a possibilidade efetuar a 

capina e limpeza de um grande terreno situado no Europark. Autoria: JAIRO MARTINS; 8. 

Requerimento nº 1732/18: Requer da Prefeita que informe sobre a possibilidade de notificar o 

proprietário do terreno localizado na esquina das Ruas Vice-Prefeito Nelson Fiúza com Carlos 

Graziano, atrás da Igreja Quadrangular, no Jardim Ternura, para que proceda à capinação e 

limpeza do mesmo. Autoria: JAIRO MARTINS; 9. Requerimento nº 1733/18: Requer da Prefeita 

que informe quando serão iniciadas as obras de instalação da água encanada e esgoto para o 

Bairro Bambu. Autoria: JAIRO MARTINS; 10. Requerimento nº 1734/18: Requer da Prefeita que 

informe qual a data para a execução do serviço de reparo da calçada defronte a Secretaria da 

Saúde, conforme solicitado através de indicação 664/18. Autoria: DANIEL ALMEIDA REZENDE; 

11. Requerimento nº 1735/18: Requer da Prefeita que informe quantos estagiários foram 

contratados nesse ano até a presente data, a quais secretarias estão vinculados e qual o 

impacto financeiro destas contratações. Autoria: DANIEL ALMEIDA REZENDE; 12. 

Requerimento nº 1736/18: Requer da Prefeita que informe quais as rotas de tráfego permitidas 

para caminhões em nosso Município, visto as recentes reformas da malha asfáltica em vários 

bairros. Autoria: DANIEL ALMEIDA REZENDE; 13. Requerimento nº 1737/18: Requer da 

Prefeita que interceda junto ao Governo do Estado de São Paulo / Secretaria da Saúde, para 

realizar parcerias entre os órgãos municipais e estaduais para atender a demanda municipal de 

exames de imagens e cirurgias ambulatoriais. Autoria: DANIEL ALMEIDA REZENDE; 14. 

Requerimento nº 1738/18: Requer da Prefeita que envie em forma de certidão, o andamento do 

processo licitatório para aquisição de caminhão coletor e compactador de lixo, FECOP (Fundo 

Especial de Prevenção e Controle de Poluição), conforme o projeto de Lei 028/18. Autoria: 

BISPO NILTO; 15. Requerimento nº 1739/18: Requer da Prefeita que informe sobre a 

possibilidade de atender antigas reivindicações de munícipes residentes no Bairro de 

Americana, conforme explicitado na “Justificativa”. Autoria: LUIS DONIZETTI VAZ JUNIOR; 16. 

Requerimento nº 1740/18: Requer da Mesa a retirada e arquivamento do Projeto de Lei nº 

017/18, de sua autoria. Autoria: LUIS DONIZETTI VAZ JUNIOR; 17. Requerimento nº 1741/18: 

Requer da Prefeita que informe por meio de certidão, sobre a possibilidade de construir uma 

Praça com área de lazer e academia no Bairro Inocoop. Autoria: MÁRCIO FERNANDES DE 

OLIVEIRA; 18. Requerimento nº 1742/18: Requer da Prefeita que informe, por meio de certidão, 

quando está prevista a operação tapa-buraco em toda extensão da Rua Joaquim Brasílio de 

Camargo, no Jardim XI de Agosto. Autoria: MÁRCIO FERNANDES DE OLIVEIRA; 19. 

Requerimento nº 1743/18: Requer da Prefeita que informe se a Lei 5.275 de 01 de Agosto de 

2018 está sendo aplicada, quantas multas já foram feitas e de qual forma está sendo fiscalizada. 

Autoria: RONALDO JOSE DA MOTA; 20. Requerimento nº 1744/18: Requer da Prefeita que 

informe sobre a possibilidade de trocar as cadeiras da espera do Cemem. Autoria: JOSÉ 

CARLOS VENTURA; 21. Requerimento nº 1745/18: Requer da Prefeita que informe sobre a 

possibilidade da implantação de acessibilidade no site da Prefeitura de Tatuí estar conforme as 

diretrizes do eMAG (Modelo de Acessibilidade em Governo Eletrônico), e as normas do Governo 

Federal, em obediência ao Decreto nº 5.296, de 02/12/04, considerando também o 

cumprimento do artigo 63 da LBI (Lei Brasileira de Inclusão). Autoria: RODNEI ROCHA; 22. 

Requerimento nº 1746/18: Requer da Prefeita que informe sobre a possibilidade do Poder 

Executivo executar fiscalizações no transporte coletivo do Município, no que diz respeito a 

acessibilidade conforme preconiza Portaria Inmetro nº. 152/2009 – Código 3433 onde determina 

os procedimentos de fiscalização sendo tanto para o coletivo quanto os acessos que envolvam o 

transporte coletivo. Autoria: RODNEI ROCHA; 23. Requerimento nº 1747/18: Requer da 

Prefeita que informe sobre a possibilidade da utilização do veículo Microônibus da Secretaria de 

Educação cedido pela APAE, para transporte de paratletas do Município que realizam treinos 

matinais na Pista Municipal. Autoria: RODNEI ROCHA; 24. Requerimento nº 1748/18: Requer 

da Prefeita que informe sobre a possibilidade de instalar semáforos sonorizados para deficientes 



auditivos. Autoria: ALEXANDRE GRANDINO TELES; 25. Requerimento nº 1749/18: Requer da 

Prefeita que informe se já notificou para a devida limpeza os proprietários de terreno no JARDIM 

PAULISTA. Autoria: ALEXANDRE GRANDINO TELES; 26. Requerimento nº 1750/18: Requer da 

Prefeita que informe sobre a possibilidade de ser fechada a Avenida Zilah de Aquino aos 

Domingos para prática esportiva. Autoria: ALEXANDRE GRANDINO TELES; 27. Requerimento 

nº 1751/18: Requer da Prefeita que informe sobre a possibilidade de pintar o solo (vaga para 

idosos, vaga para pessoas de mobilidade reduzida e vaga para motos) na Rua Chiquinha 

Rodrigues, em frente ao Posto de Saúde. Autoria: BISPO NILTO; 28. Requerimento nº 1752/18:  

Requer da Prefeita que informe sobre a possibilidade de pintar o solo (vaga para idosos, vaga 

para pessoas de mobilidade reduzida, e vaga para motos) na Rua Prof.ª Maria de Lurdes A. 

Sinisgalli, no Jd. Wanderley. Autoria: BISPO NILTO; 29. Requerimento nº 1753/18: Requer da 

Prefeita que informe sobre a possibilidade de iniciar o cadastro dos visitantes aos pacientes 

internados na Santa Casa, com 30 minutos de antecedência, para que esse período não 

comprometa o tempo liberado para visita. Autoria: BISPO NILTO; 30. Requerimento nº 

1754/18: Requer da Prefeita que envie uma cópia do contrato em forma de certidão, da empresa 

que está realizando a colocação das lajotas no Jardim Wanderley. Autoria: VALDECI ANTONIO 

DE PROENÇA; 31. Requerimento nº 1755/18: Requer da Prefeita que informe sobre a 

possibilidade de efetuar a manutenção da malha asfáltica dos Bairros: Jardim 11 de Agosto, 

Jardim São João, Fundação Manoel Guedes, Jardim Saba e Jardim Tatuí, e que se estude a 

possibilidade de colocar no cronograma de obras o Recape das ruas mais deterioradas dos 

referidos bairros. Autoria: VALDECI ANTONIO DE PROENÇA; 32. Requerimento nº 1756/18: 

Requer da Prefeita que informe sobre a possibilidade de determinar ao setor competente da 

Santa Casa de Tatuí o envio das cópias de notas fiscais, bem como comprovantes de 

pagamentos, efetuados a todas as empresas e/ou clínicas prestadoras de serviços médicos junto 

à Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, no período compreendido entre o ano de 2017 até a 

presente data. Autoria: VALDECI ANTONIO DE PROENÇA; 33. Requerimento nº 1757/18: 

Requer da Prefeita que informe quando está previsto a manutenção da malha viária do Jardim 

Rosa Garcia 2. Autoria: VALDECI ANTONIO DE PROENÇA; 34. Requerimento nº 1758/18: 

Requer da Prefeita que informe quando está previsto o término da colocação das lajotas no 

Jardim Wanderley. Autoria: VALDECI ANTONIO DE PROENÇA; 35. Requerimento nº 1759/18: 

Requer da Prefeita que informe sobre a possibilidade da recolocação de lombadas e demarcações 

de solo, que existiam na Rua Rio de Janeiro, na Vila Santa Luzia. Autoria: PROF. MIGUEL; 36. 

Requerimento nº 1760/18: Requer da Prefeita que informe se está sendo cumprida a Lei 5.181 

de 26 de outubro de 2017, que dispõe sobre a criação da CAS (Central de Atendimento ao 

Surdo). Autoria: PROF. MIGUEL; 37. Requerimento nº 1761/18: Requer da Prefeita que informe 

quais políticas públicas vêm sendo aplicadas em relação à segurança no trânsito, no que diz 

respeito à segurança de ciclistas nas rodovias da cidade. Autoria: EDUARDO DADE 

SALLUM; 38. Requerimento nº 1762/18: Requer da Prefeita que informe quais as políticas 

públicas vêm sendo aplicadas no município no que diz respeito à conscientização no trânsito, 

principalmente no que concerne ao combate ao consumo de álcool por parte de motoristas. 

Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 39. Requerimento nº 1763/18: Requer da Prefeita que 

informe se há o planejamento de se instalar sistemas de monitoramento, com alarmes, vigias 

e/ou câmeras de segurança nas creches municipais. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM 40. 

Requerimento nº 1764/18: Requer da Prefeita que informe se existe, em Tatuí, passe-livre para 

deficientes no transporte público municipal. Se existe, há limitação em relação à quantidade de 

viagens diárias, e se há, por quais razões. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 41. 

Requerimento nº 1765/18: Requer da Prefeita Municipal, que informe se já está concluído o 

projeto de instalação de iluminação e internet gratuita na Pista de Skate do Complexo “Deocacir 

Pereira”, localizado no Bairro CDHU “Orlando Lisboa de Almeida”. Se não, para qual data está 

prevista a conclusão deste projeto. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM 42. Requerimento nº 

1766/18: Requer da Prefeita que informe se está no projeto da atual gestão a construção de 

uma academia ao ar livre no Complexo Esportivo “Deocacir Pereira”, localizado no Bairro CDHU. 

Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 43. Requerimento nº 1767/18: Requer da Secretaria de 

Segurança Pública do Est. de SP, que informe se está no projeto do atual governo a criação de 

uma base do Corpo de Bombeiros no Lot. Ind. Astória. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 44. 

Requerimento nº 1768/18: Requer da Prefeita que informe se está no projeto da atual gestão a 

construção de uma passarela para de pedestres ligando o Loteamento Residencial Astória ao 



outro lado da Rodovia Antonio Romano Schincariol. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 45. 

Requerimento nº 1769/18: Requer da Prefeita que informe se está nos planos da atual gestão 

fazer a manutenção da quadra poliesportiva do CEU – Centro de Artes e Esportes Unificados. 

Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 46. Requerimento nº 1770/18: Requer da Prefeita que 

informe qual a data prevista para o término da construção da Creche Municipal Santa Cruz. 

Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 47. Requerimento nº 1771/18: Requer da Prefeita que 

informe qual é o programa da atual gestão no que diz respeito manejo, reposição e controle das 

árvores presentes na área urbana de nossa cidade, se há programa de expansão na plantação 

de árvores nas áreas urbanas, se há controle sobre a quantidade, espécies e localização que 

existem em nosso território. Se sim, enviar um relatório com estas informações. Autoria: 

EDUARDO DADE SALLUM; 48. Requerimento nº 1772/18: Requer da Prefeita que informe 

quais têm sido as políticas públicas desenvolvidas pela atual gestão de preservação do nosso 

bioma? Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 49. Requerimento nº 1773/18: Requer da Prefeita 

que informe se há em nossa cidade políticas públicas voltadas a preservação das abelhas 

melíferas sem ferrão. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ 

JÚNIOR]: Só um minuto, só uma pausa na leitura, só gostaria de esclarecer ao público presente 

que hoje não chegou nenhum Projeto do Executivo que vislumbre sobre alteração salarial de 

nenhum setor, então hoje não haverá discussão sobre salário e remanejamentos de salários dos 

servidores, tendo em vista que a Prefeita não encaminhou a esta Casa de Leis o Projeto, então 

só para que os senhores tenham esta informação. Vamos prosseguir com a leitura dos 

requerimentos. [2º SEC. VER. VALDECI ANTONIO DE PROENÇA]: 50. Requerimento nº 

1774/18: Requer da Prefeita que encaminhe por meio de certidão qual é o valor da dívida da 

Prefeitura com fornecedores atualmente, quem são os credores e qual o valor que se deve a cada 

um. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 51. Requerimento nº 1775/18: Requer da Prefeita que 

informe quais serviços são ofertados pelo Centro de Zoonoses de nossa cidade e há quantos 

funcionários no referido setor. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 52. Requerimento nº 

1776/18: Requer da Prefeita que informe em qual estágio se encontra a implantação de cesta de 

basquete na quadra da Escola Municipal Ayrton Senna – NEBAM. Autoria: EDUARDO DADE 

SALLUM; 53. Requerimento nº 1777/18: Requer da Prefeita que informe quando será 

providenciada a implantação de cesta de basquetebol na Praça de Esportes Ayrton Senna e no 

CEU das Artes, e em qual estágio se encontra a construção da quadra destinada à pratica de 

basquetebol na Praça do Conj. Hab. Orlando Lisboa. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 54. 

Requerimento nº 1778/18: Requer da Diretoria de Ensino Região Itapetininga, para que informe 

qual a situação estrutural do prédio da Escola Estadual Barão de Suruí, se o prédio atualmente 

conta com o alvará do Corpo de Bombeiros e se não, por quais razões e para quando será 

providenciado. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 55. Requerimento nº 1779/18: Requer da 

Prefeita que informe qual tem sido o destino dos veículos quebrados da Prefeitura, quantos se 

encontram nesta situação, e o que tem sido feito no caso daqueles em que a manutenção é 

inviável. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 56. Requerimento nº 1780/18: Requer da Prefeita 

que informe quantos prédios tombados como Patrimônio Histórico atualmente são de 

responsabilidade da Prefeitura e quantos desses contam com devida regularização junto ao 

Corpo de Bombeiros. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 57. Requerimento nº 1781/18: 

Requer da Secretaria de Cultura do Estado de São Paulo, que informe quais têm sido os valores 

anuais dos repasses enviados ao Conservatório Dramático e Musical de Tatuí “Dr. Carlos de 

Campos” (CDMCC) ao longo dos últimos dez anos. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 58. 

Requerimento nº 1782/18: Requer da Secretaria de Cultura do Estado de São Paulo, que envie 

a planilha dos funcionários do Conservatório Dramático e Musical de Tatuí “Dr. Carlos de 

Campos” (CDMCC) dos últimos dez anos, destacando ocupação e área. Autoria: EDUARDO 

DADE SALLUM; 59. Requerimento nº 1783/18: Requer da Secretaria de Cultura do Estado de 

São Paulo, que informe a quantidade de bolsas que têm sido disponibilizadas anualmente aos 

alunos do Conservatório Dramático e Musical de Tatuí “Dr. Carlos de Campos” ao longo dos 

últimos dez anos. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 60. Requerimento nº 1784/18: Requer 

da Secretaria de Cultura do Estado de São Paulo que informe a quantidade de alunos que vêm 

utilizando o dormitório do Conservatório Dramático e Musical de Tatuí “Dr. Carlos de Campos” 

(CDMCC) ao longo dos últimos dez anos. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 61. Requerimento 

nº 1785/18: Requer da Secretaria de Cultura do Estado de São Paulo, que encaminhe cópia do 

contrato de bolsa auxílio aos estudantes do Conservatório Dramático e Musical de Tatuí “Dr. 



Carlos de Campos” (CDMCC). Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 62. Requerimento nº 

1786/18: Requer da Secretaria de Cultura do Estado de São Paulo que informe qual tem sido o 

valor do repasse do orçamento do Conservatório Dramático e Musical de Tatuí “Dr. Carlos de 

Campos” (CDMCC) para unidades em outras cidades além de Tatuí. Autoria: EDUARDO DADE 

SALLUM; 63. Requerimento nº 1787/18: Requer da Deputada Estadual Márcia Lia que informe 

quais têm sido os valores anuais dos repasses enviados ao Conservatório Dramático e Musical 

de Tatuí “Dr. Carlos de Campos” (CDMCC) ao longo dos últimos dez anos. Autoria: EDUARDO 

DADE SALLUM; 64. Requerimento nº 1788/18: Requer da Deputada Estadual Márcia Lia que 

envie a planilha dos funcionários do Conservatório Dramático e Musical de Tatuí “Dr. Carlos de 

Campos” (CDMCC) dos últimos dez anos, destacando ocupação e área. Autoria: EDUARDO 

DADE SALLUM; 65. Requerimento nº 1789/18: Requer da Deputada Estadual Márcia Lia que 

informe a quantidade de bolsas que têm sido disponibilizadas anualmente aos alunos do 

Conservatório Dramático e Musical de Tatuí “Dr. Carlos de Campos” (CDMCC) ao longo dos 

últimos dez anos. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 66. Requerimento nº 1790/18: Requer 

da Deputada Estadual Márcia Lia que informe a quantidade de alunos que vêm utilizando o 

dormitório do Conservatório Dramático e Musical de Tatuí “Dr. Carlos de Campos” (CDMCC) ao 

longo dos últimos dez anos. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 67. Requerimento nº 1791/18: 

Requer da Deputada Estadual Márcia Lia que envie cópia do contrato de bolsa auxílio aos 

estudantes do Conservatório Dramático e Musical “Dr. Carlos de Campos” Tatuí. Autoria: 

EDUARDO DADE SALLUM; 68. Requerimento nº 1792/18: Requer da Deputada Estadual 

Márcia Lia que informe qual tem sido o valor do repasse do orçamento do Conservatório 

Dramático e Musical de Tatuí “Dr. Carlos de Campos” (CDMCC) para unidades em outras 

cidades além de Tatuí. Autoria: EDUARDO DADE SALLUM; 69. Requerimento nº 1793/18: 

Requer da Prefeita que informe sobre a possibilidade de desfazer uma lombada construída por 

morador na Estrada Tatuí/Laranjal. Autoria: JAIRO MARTINS; 70. Requerimento nº 1794/18: 

Requer da Prefeita que informe sobre a possibilidade de verificar a situação de barranco caindo 

no final da Rua Roque Negrão (Marginal do Manduca). Autoria: JAIRO MARTINS; 71. 

Requerimento nº 1795/18: Requer da Prefeita que informe sobre a possibilidade da recuperação 

de uma calçada em frente à UBS São Cristóvão. Autoria: JAIRO MARTINS; 72. Requerimento nº 

1796/18: Requer da Prefeita que informe sobre a possibilidade de oficializar a SABESP para que 

refaça o recapeamento em uma obra realizada na Rua Brasil Santos. Autoria: JAIRO 

MARTINS; 73. Requerimento nº 1797/18: Requer da Prefeita que solicite à Empresa de Ônibus 

Rosa que refaça a cobertura de um ponto de ônibus localizado na Praça Eduardo Bastos, Vila 

Brasil. Autoria: JAIRO MARTINS; 74. Requerimento nº 1798/18: Requer da Prefeita que informe 

a possibilidade de rebaixar a guia do canteiro central em frente a UBS no Bairro Santa Rita, 

para a devida acessibilidade. Autoria: JOSÉ CARLOS VENTURA; 75. Requerimento nº 1799/18: 

Requer da Prefeita que informe quantos cursos há na escola do SENAI, unidade de Tatuí, 

quantos alunos estão matriculados, se tem no cronograma curso de solda e para quando. 

Autoria: RONALDO JOSE DA MOTA; 76. Requerimento nº 1800/18: Requer da Prefeita que 

informe, de forma correta e coesa, em resposta dada no Oficio de nº 035/2018, do 

Departamento de Tecnologia e Informação, sobre a implantação de acessibilidade no site da 

Prefeitura de Tatuí estar conforme as diretrizes do eMAG (Modelo de Acessibilidade em Governo 

Eletrônico), e as normas do Governo Federal, em obediência ao Decreto nº 5.296, de 02/12/04, 

considerando também o cumprimento do artigo 63 da LBI (Lei Brasileira de Inclusão). Autoria: 

RODNEI ROCHA; 77. Requerimento nº 1801/18: Requer do Sr. Marco Rezende, DD. Secretário 

de Obras e Infraestrutura, que informe a possibilidade de fazer a manutenção da ponte do 

Bairro Água Branca. Autoria: ALEXANDRE GRANDINO TELES; 78. Requerimento nº 1802/18: 

Requer da Prefeita que informe em forma de certidão, qual a dívida atual da Prefeitura 

Municipal de Tatuí, incluindo os compromissos assumidos com vencimentos até a presente data 

e os futuros, especificando os vencimentos de cada um. Autoria: JOAQUIM AMADO QUEVEDO; 

79. Requerimento nº 1803/18: Requer da Prefeita que informe em forma de certidão, qual o 

valor autorizado pela Câmara neste mandato em empréstimos a curto e longo prazo relativos a 

qualquer tipo de negociação financeira seja para obras ou outros setores especificando um a um 

onde foram aplicados. Autoria: JOAQUIM AMADO QUEVEDO; 80. Requerimento nº 1804/18: 

Requer da Prefeita que informe a possibilidade da criação de escolas de esportes na recém-

inaugurada quadra do Bairro São Cristóvão. Autoria: PROF. MIGUEL; 81. Requerimento nº 

1805/18: Requer da Prefeita que informe se existe estudo em curso, quais providências têm 



sido tomadas, e qual é de fato a possibilidade de aumentar o valor do salário base pago aos 

funcionários públicos municipais lotados na função de fisioterapeuta. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 82. Requerimento nº 1806/18: Requer da Prefeita que informe se existe estudo 

em curso, quais providências têm sido tomadas, e qual é de fato a possibilidade de aumentar o 

valor do salário base pago aos funcionários públicos municipais lotados na função de psicólogo. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 83. Requerimento nº 1807/18: Requer da Prefeita que 

informe se existe estudo em curso, quais providências tem sido tomadas, e qual é de fato a 

possibilidade de aumentar o valor do salário base pago aos funcionários públicos municipais 

lotados na função de fonoaudiólogo. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 84. Requerimento 

nº 1808/18: Requer da Prefeita que informe se existe estudo em curso, quais providências tem 

sido tomadas, e qual é de fato a possibilidade de aumentar o valor do salário base pago aos 

funcionários públicos municipais lotados na função de terapeuta ocupacional. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 85. Requerimento nº 1809/18: Requer da Prefeita que informe como 

tem sido realizada a fiscalização quanto ao descarte de entulhos feito na Rua Dario Lisboa. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 86. Requerimento nº 1810/18: Requer da Prefeita que 

informe quando será realizada a retirada do entulho indevidamente lançado e depositado na 

Rua Dario Lisboa. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 87. Requerimento nº 1811/18: 

Requer da Prefeita que informe quando será realizada a fixação de placas indicativas "PROIBIDO 

JOGAR LIXO" na Rua Dario Lisboa. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 88. Requerimento nº 

1812/18: Requer da Prefeita que informe quando será realizado o recapeamento da Rua 

Filomena Garcia de Campos, no Jardim Santa Emília. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

89. Requerimento nº 1813/18: Requer da Prefeita que informe quando será realizado o 

cascalhamento das vias do Residencial Portal dos Nogueiras. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: Concedemos pela ordem, com a 

palavra, o Vereador Alexandre Teles. [VER. ALEXANDRE GRANDINO TELES]: Sr. Presidente, 

gostaria de pedir a retirada do requerimento 1748, por favor. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI 

VAZ JÚNIOR]: 1748, retirado. [VER. ALEXANDRE GRANDINO TELES]: Obrigado! [PRES. VER. 

LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: Pela ordem, concedemos ao Vereador Nei Loko. [VER. 

RODNEI ROCHA]: Boa noite, Sr. Presidente! Eu gostaria que retirasse o requerimento 1800, 

que está repetido. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: Deferido o pedido do Nobre 

Vereador, retirando o requerimento nº 1800/2018. Que o senhor Secretário proceda com a 

leitura das Moções. [1º SEC. VER. ALEXANDRE DE JESUS BOSSOLAN]: 1. Moção nº 423/18: 

Aplausos e Congratulações para a Ordem dos Advogados de São Paulo – 26ª Subseção de Tatuí, 

pela inauguração da Casa do Advogado de Tatuí, Doutor Ivo Mendes, situada na Av. Virgínio 

Montezzo Filho nº 980, evento realizado no dia 28/08/2018. Autoria: LUIS DONIZETTI VAZ 

JUNIOR; 2. Moção nº 424/18: Aplausos e Congratulações ao Sr. Clodoaldo Correia, onde dedica 

seus dias cuidando e zelando de uma praça da Alameda Agostinho dos Santos com a Via 

Antonio Henrique da Silva, Jardim das Garças. Autoria: RONALDO JOSE DA MOTA; 3. Moção 

nº 425/18: Aplausos e Congratulações ao Sr. Pedro Henrique de Campos, professor primário 

aposentado, historiador e fotógrafo no município de Tatuí. Autoria: RONALDO JOSE DA MOTA; 

4. Moção nº 426/18: Aplausos e Congratulações ao Rotary Club de Tatuí, na pessoa de seu 

Presidente Ilmo. Sr. José Eduardo Cantieri Costa, em razão da brilhante realização da 1ª Noite 

Rotary Gaúcha em prol à Comissão de Doação de Órgãos da Santa Casa de Misericórdia de 

Tatuí, ocorrida no dia 25 de agosto p.p. Autoria: MARQUINHO ABREU; 5. Moção nº 427/18: 

Aplausos e Congratulações ao Rotary Club de Tatuí - Cidade Ternura, na pessoa de seu 

Presidente Ilmo. Sr. Carlos Orlando Mendes Filho, em razão da brilhante realização da 1ª Noite 

Rotary Gaúcha em prol à Comissão de Doação de Órgãos da Santa Casa de Misericórdia de 

Tatuí, ocorrida no dia 25 de agosto p.p. Autoria: MARQUINHO ABREU; 6. Moção nº 428/18: 

Aplausos e Congratulações ao Restaurante Enxovia, na pessoa de seu proprietário Amarildo 

Kuchi pelo promissor, brilhante e ótimo trabalhado de destaque realizado em seu ramo de 

atividade. Autoria: MARQUINHO ABREU; 7. Moção nº 429/18: Aplausos e Congratulações à 26ª 

Subseção da Ordem dos Advogados do Brasil – OAB Tatuí/SP, na pessoa de sua Presidente Dra. 

Roseli Aparecida Soares, em razão da inauguração das novas instalações da Casa da Advocacia 

e Cidadania Dr. Ivo Mendes, ocorrida no dia 28/08 p.p. Autoria: MARQUINHO ABREU; 8. 

Moção nº 430/18: Aplausos e Congratulações ao Sr. Janderson Mendes Miranda Martins, pelo 

profissionalismo como exerce a sua profissão como Psicólogo na R.A.P.S. - Rede de Atenção 

Psicossocial de Tatuí. Autoria: RONALDO JOSE DA MOTA; 9. Moção nº 431/18:  Aplausos e 



Congratulações à empresa Padaria XI de Agosto. Autoria: VALDECI ANTONIO DE PROENÇA; 

10. Moção nº 432/18: Aplausos e Congratulações à empresa Marmoraria Valinhos. Autoria: 

VALDECI ANTONIO DE PROENÇA; 11. Moção nº 433/18: Aplausos e Congratulações à empresa 

Restaurante Rio Grandense. Autoria: VALDECI ANTONIO DE PROENÇA; 12. Moção nº 434/18: 

Aplausos e Congratulações à Paróquia Sagrada Família de Tatuí, na pessoa do Padre Edvilson 

de Godoy, pelo início das atividades da pastoral do surdo. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL. É o que tinha em moções. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: Obrigado, 

nobre Secretário. Ainda em relação aos requerimentos, encaminhados às Comissões os 

Requerimentos nº 1700, 1728, 1767, 1778, 1781 a 1792, 1801/18. Agora, neste momento, nós 

vamos abrir para que os senhores façam a inscrição, caso queiram usar a Tribuna para discutir 

as matérias ora lidas pelos senhores Secretários. A partir desse momento, um minuto para que 

os senhores façam a inscrição. Nós temos sete inscritos. Inicia-se com a palavra o Vereador 

Daniel Rezende. Nós temos quatro minutos para cada Vereador. [VER. DANIEL ALMEIDA 

REZENDE]: Boa noite, senhor Presidente, membros, Nobres Pares, público presente, eu venho 

falar sobre um requerimento meu, 1734. Requeiro da prefeita que informe qual a data da 

execução do serviço de reparo da calçada defronte à Secretaria da Saúde. A três meses atrás, eu 

torci meu pé feio lá, eu estive ontem lá e o buraco está lá do mesmo jeito, agora se era um 

buraco na calçada na frente da gente, a gente é obrigado a arrumar. Agora vai esperar o quê? 

Uma pessoa idosa se quebrar inteiro para daí arrumar a calçada? Então peço encarecidamente 

que seja arrumado com urgência isso. Um outro requerimento que eu fiz, 1737, requer da 

prefeita que interceda junto ao governo do estado para solicitar parcerias entre os órgãos 

municipais e estaduais, para atender à demanda municipal de exames e cirurgias. Precisa 

correr atrás do dinheiro para fazer, porque é impossível uma pessoa esperar quatro, cinco 

meses para fazer um exame; uma cirurgia demora o que sete, oito meses a pessoa está 

morrendo para poder fazer; então nós precisamos melhorar muito isso daqui ainda, vamos 

correr atrás disso daí, porque nós precisamos muito. Obrigado, Sr. Presidente! [PRES. VER. 

LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: Obrigado nobre vereador, com a palavra, o vereador Nei Loko. 

[VER. RODNEI ROCHA]: Boa noite, Sr. Presidente, membros da Mesa, caros colegas, público 

presente. Eu fiz um requerimento aqui a respeito do Paraolímpicos, paratletas que a gente tem 

na nossa cidade, inclusive, todos medalhistas, e estão passando uma dificuldade enorme de se 

locomover até o treinamento. A Guarda Municipal tem feito o trabalho, mas o carro da guarda é 

mais para urgência e emergência para tratamento ‘né’? E a gente tem um ônibus adaptado, 

inclusive, quando eu entrei e vi esse ônibus que estava parado na APAE, que tem elevador e 

tudo, seria para essas finalidades. Está sendo muito bem usado hoje, porque tem feito o 

transporte da pessoa com deficiência para a APAE, mas eu acho que, no espaço vago, 

principalmente pelo horário, que eu tenho pesquisado, que é o horário de funcionamento da 

APAE, que o primeiro horário das 7 horas da manhã até 7h30, os alunos estão na escola. E o 

treinamento desses para atletas são em torno de 9h30, então acho que esse ônibus poderia ser 

muito útil para que fizesse o transporte deles três vezes por semana, então gostaria de pedir aí 

para o Secretário da Educação, para a prefeita, que desse uma olhada aí com carinho, sei que 

tem total possibilidade de fazer essa função, que vai ser muito útil para eles, no qual eles têm 

honrado a nossa cidade aí com vários esportes. Também fiz um requerimento aqui para o 

senhor Rafael Bruno Passarinho de Oliveira; ele me respondeu o requerimento sobre a 

acessibilidade do site da Prefeitura, que eu acho que ou ele estava viajando ou ele está sendo 

grosseiro com a minha inteligência, porque ou não sabe o que está fazendo lá, ‘né’, porque não 

disse coisa com coisa, não me explicou nada e, no meu ver, ele não entendeu a pergunta; na 

verdade, eu acho que ele não sabe do que eu estava falando; fui muito específico no 

requerimento que foi feito, apesar de eu ter conhecimento que nem tudo é possível fazer, mas, 

pelo menos, a resposta tem que ser plausível; a gente tem que ter conhecimento do que a gente 

está falando. Então eu gostaria que ele revisse isso ou que alguém de competência respondesse 

esse questionamento  sobre o modelo de acessibilidade em governo eletrônico, que é para a 

pessoa com deficiência ter acesso ao que acontece na Prefeitura, porque tem muita coisa que 

acontece e as pessoas não têm acesso; então fica aqui o meu pedido aí para o senhor 

Passarinho que refaça a sua resposta, por favor, ou tente descobrir, conhecer sobre o assunto 

que eu coloquei no requerimento. Muito obrigado! [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ 

JÚNIOR]: Obrigado nobre vereador, concedemos a palavra ao Vereador Marquinho Abreu. [VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Senhor Presidente, membros da Mesa, Nobres Vereadores 



aqui presentes, senhoras e senhores, uma boa noite a todos! Gostaria de agradecer a presença 

dos funcionários públicos aqui hoje no nosso município e fiz um requerimento de 1698, aonde 

eu requeiro da prefeita que informe em que estágio se encontra a elaboração do plano de 

carreira dos servidores públicos municipais. A nossa preocupação em relação aos servidores 

públicos municipais, que alguns servidores na totalidade aproximadamente de 420 pessoas, 

perderam, infelizmente, as suas gratificações aqui do nosso município. Essas gratificações 

foram perdidas, a justiça deu uma ADIN de uma lei e o funcionalismo público foi prejudicado 

mais uma vez, então em conversa com a nossa a prefeita, em conversa com o nosso vice-prefeito 

foi contratado uma firma para fazer esse novo plano de carreira. Então a gente pede que acelere 

esse plano de carreira e mandem para essa Casa de Leis para que os Vereadores tenham tempo 

hábil de verificar e que a gente aprove o mais rápido possível esse plano de carreira, que vai ser 

muito importante para o funcionário público. E também os funcionários vieram aqui em relação 

a uma lei que se comentou aí, é... só para comunicar que essa lei, segundo informações, está 

sendo elaborada pela Prefeitura, no qual será enviado a essa Casa de Leis para tentar ajudar 

essas pessoas que perderam as gratificações e ajudar o funcionário público. Então a gente 

espera que essa lei venha o mais rápido possível para a gente estar votando nessa Casa de Leis; 

sei que foi uma firma contratada, sei que houve licitação para essa firma verificar, e a gente 

espera isso daí. Inclusive, tem o plano de carreira da nossa Guarda Municipal também, que nós 

estamos aguardando com ansiedade para ajudar todas as classes que precisam. E fiz um 

requerimento de 1.699, aonde eu requeiro da prefeita também como que se encontra a 

elaboração do plano de mobilidade urbana. O plano de mobilidade urbana, que é muito 

importante para o nosso município, porque através desse plano de mobilidade urbana, nós 

vamos conseguir buscar recursos federais, recursos que estão em Brasília e que precisam desse 

plano de mobilidade urbana. Então esse plano será de grande importância para o nosso 

município, porque o município, a gente sabe que passa por uma situação complicada 

financeiramente, que veio de outra gestão, a gente sabe disso, e que nós precisamos buscar 

recursos estadual e recurso federal fora para compensar esse déficit no nosso município, que 

hoje é de 51% da folha de pagamento é gasto aproximadamente; com mais 25% na educação e 

mais 33% na saúde, cadê o restante? O município precisa de recurso, e esse plano de 

mobilidade urbana vai ajudar muito o nosso município e atrair recursos para obras, para 

infraestrutura, para outras coisas que o nosso município, então é muito importante isso daí. E 

também eu fiz um requerimento ao presidente da Fundação Educacional Manoel Guedes, que 

informe se existe possibilidade de criação de um curso para cuidadores de pessoas com 

deficiência. A gente vê na educação, é muito complicado aquelas pessoas que fazem 

atendimentos na sala de aula, então é muito importante que abra um curso na Fundação 

Manoel Guedes para que essas pessoas se qualifiquem para dar um atendimento futuro no 

nosso município. Muito obrigado. Que Deus abençoe a todos! [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI 

VAZ JÚNIOR]: Obrigado, Nobre Vereador. Declinou da palavra o Vereador Proença, o Vereador 

Júnior e o Vereador Bossolan e declinou com a palavra o professor Miguel. É pela ordem, Veio? 

Pela ordem? Concedemos a palavra ao senhor. Pode ser. Não, encerrou as discussões. [VER. 

JOAQUIM AMADO QUEVEDO]: Boa noite, Presidente, membros da Mesa, companheiros. É até 

bonito hoje a gente ver que tem Vereadores trabalhando, que nem o Marquinho, pedindo isso, 

pedindo aquilo para ajudar o funcionário, plano de carreira e tal, tal; é bonito. Mas o que 

entristece a gente é ver que muitos funcionários, muitos deles, não têm o comer na casa, para 

ganhar mil e poucos reais [aplausos] porque, minha gente, vocês todos sabem disso que tem 

mais de 100 pessoas com cargos de confiança, tudo acima de R$ 5.000,00 e por que não deixar 

menos e dar aumento para os funcionários que estão trabalhando? [aplausos] Quando eu saí 

em 96, o salário mínimo era R$110,00; eu pagava R$ 232,00 para o ‘braçal’, mas não tinha 

nenhum cargo de confiança ganhando sem trabalhar, todos trabalhavam contente, eu descia lá 

embaixo, tomava café com eles, inclusive, o café estão tirando também, ouvi falar que estão 

tirando o café dos funcionários, mas eu não acredito que vai acontecer isso, porque já estão com 

dificuldades com vocês e agora faltar um café com leite para quem precisa trabalhar é demais, 

não é? É muita maldade. Tem gente aqui, eu estou vendo aqui, tem gente que trabalhava de 

quase chefe para tomar conta de serviço para cá e para lá e está lá tomando conta de canil; é 

perseguição, meu Deus do céu! Isso não podemos ter mais na nossa cidade, mexer só com o 

pobre, rapaz, eu não sei o que é isso, mas, amigo Alexandre, amigo Marquinho, peça lá para dar 

uma ajudada um pouco com mais no braçal; sei que vai ter um cargo de carreira e tal, mas será 



que vai aumentar a classe baixa? Porque nós queremos a classe baixa, mas a classe baixa, 

todas está ganhando pouco, mas o que eu não quero ver é gente passando fome, para os que 

ganham dois mil para cima, não precisa mexer nem com aqueles, dá para sobreviver, vamos 

indo, mas o braçal, que trabalha no duro, tem que dar aumento para esses. Minha gente, eu 

sinto no coração o que estou falando para vocês, mas a gente não pode sozinho fazer, sozinho, a 

gente não faz nada, mais tenho certeza que o que vem aqui para dar aumento para o 

funcionário braçal, ou quem vir aqui, tenho certeza que todos aplaudem, todos aprovam, eu 

tenho certeza disso, porque aqui, a maioria, todos aqui têm um bom coração [manifestação do 

Plenário] [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: Vamos restringir a palavra, por 

gentileza; encerra Vereador. [VER. JOAQUIM AMADO QUEVEDO]: Vamos encerrar, minha 

gente, Deus abençoe vocês, os Vereadores e meu povo que está aí embaixo. Deus abençoe. 

[PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: Obrigado, Vereador! Eu tenho a informação de 

passar para os senhores que não veio nenhum Projeto de Lei do Executivo para o Legislativo; a 

partir do momento que vier, nós podemos discutir juntamente com os senhores o projeto e, 

claro, eu tenho certeza de que, nesta Casa, todos os Vereadores irão a favor dos trabalhadores, 

isso eu posso antecipar aos senhores. O que nós estamos aguardando é que venha o projeto do 

Executivo para a gente poder discutir, ‘tá’? E nós estamos pedindo para que o Executivo mande 

para a gente o projeto o mais rápido possível. Os Vereadores já estão fazendo a função de pedir/ 

o Legislativo, os Vereadores não podem fazer essa alteração, depende da ação do Executivo e é 

isso o que nós estamos pedindo ao Executivo, ‘tá’ bom? Agradecemos a presença de todos aqui e 

vamos lutar junto com os senhores, pode ter certeza disso, obrigado! Colocamos em votação as 

matérias ora lidas e discutidas nesta noite. As matérias foram APROVADAS POR 

UNANIMIDADE dos senhores Vereadores.  Que o senhor Secretário proceda com a leitura dos 

Projetos de Lei do Legislativo. [1º SEC. VER. ALEXANDRE DE JESUS BOSSOLAN]:  Projetos 

de Lei do Legislativo. *Projeto de Lei nº 047/18. Autoria: BISPO NILTO. Ementa: Institui no 

Calendário Oficial de Eventos do Município de Tatuí, o “Dia Municipal do Cozinheiro (a)”, a ser 

realizado, no mês de Maio. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]:  As comissões. [1º 

SEC. VER. ALEXANDRE DE JESUS BOSSOLAN]: *Projeto de Lei nº 048/18. Autoria: LUIS 

DONIZETTI VAZ JUNIOR. Ementa: Dispõem sobre a denominação de RAMIRO VAZ, a Rua 6 

(seis) do Loteamento Residencial Jardim São Conrado II. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ 

JÚNIOR]:  Às comissões. [1º SEC. VER. ALEXANDRE DE JESUS BOSSOLAN]: *Projeto de Lei 

nº 049/18. Autoria: BISPO NILTO. Ementa: Dispõe sobre a denominação de Andre Delarole, a 

Rua 10 do Loteamento Jardim Água Branca e da Outras Providencias. [PRES. VER. LUÍS 

DONIZETTI VAZ JÚNIOR]:  Às comissões. [1º SEC. VER. ALEXANDRE DE JESUS 

BOSSOLAN]: *Projeto de Lei nº 050/18. Autoria: RODNEI ROCHA. Ementa: Dispõe sobre a 

denominação de rua sendo Profª Ana Cira Antunes Rocha a Rua 07 (sete) do Loteamento Jardim 

São Conrado. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]:  Às comissões. Que o Sr. 

Secretário proceda com a leitura dos Projetos de lei do Executivo. [VIC. PRES. VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]: *Projeto de Lei nº 044/18. Autoria: PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL. Ementa: Dispõe sobre abertura de um crédito adicional especial conforme 

especifica. (R$ 455.000,00 Ecopontos); [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]:  Às 

comissões. [VIC. PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: *Projeto de Lei nº 046/18. 

Autoria: PODER EXECUTIVO MUNICIPAL. Ementa: Altera o artigo 3º da Lei Ordinária nº 4.101, 

de 07 de julho de 2008, que instituiu o Plano Municipal de Educação de Tatuí. [PRES. VER. 

LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]:  Às comissões.  [VIC. PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: *Veto Total - Autógrafo nº 071/2018 ao Projeto de Lei nº 30/2018. Autoria: PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL. Assunto: Veto ao Projeto de Lei nº 30/2018 - Dispõe sobre a 

denominação de Célia Mendes da Silva Fiusa a Rua 12 (doze) do Loteamento Residencial 

Alvorada. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]:  No momento oportuno, colocaremos 

em discussão, análise e votação do veto. Que o senhor Secretário proceda com a leitura dos 

Pareceres da matéria que irá para a Ordem do Dia dessa Sessão, sendo apreciação, discussão e 

votação. [1º SEC. VER. ALEXANDRE DE JESUS BOSSOLAN]: 1. Pareceres favoráveis ao 

Projeto de Lei nº 13/2018 da Comissão de Economia, Finanças e Orçamento e Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação; 2. Pareceres favoráveis à Emenda nº 001/2018 ao Projeto de 

Lei nº 13/2018 da Comissão de Economia, Finanças e Orçamento e Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação; [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: Colocamos em discussão 

englobada os pareceres lidos. Em votação. Os pareceres foram APROVADOS POR 



UNANIMIDADE.  Que o Sr. Secretário faça a leitura dos Votos de Pesar. [1º SEC. VER. 

ALEXANDRE DE JESUS BOSSOLAN]: Votos de pesar da Sessão Ordinária do dia 11 de 

setembro de 2018. *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: JOSÉ ORLANDO DA CRUZ, 

CLEIRES DE JESUS ESPERNEGA MERTIN e VICENTE VIEIRA DE MIRANDA. Autoria: Vereador 

Marquinho de Abreu; [Leitura da Portaria nº 21/2018, de 4 de setembro de 2018, que declara 

luto oficial nas dependências do Legislativo. Autoria: Pres. Luís Donizetti Vaz Júnior]. [PRES. 

VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: Obrigado, Nobre Vereador. Faremos as homenagens ao 

final da Sessão. Que o Sr. Secretário faça a verificação de presença dos senhores Vereadores 

para efeito de quórum e confirmarmos a Sessão na Ordem do dia. [1º SEC. VER. ALEXANDRE 

DE JESUS BOSSOLAN]: Sr. Presidente, temos quórum suficiente para o início da presente 

Sessão dentro da Ordem do dia. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: Solicito que os 

senhores Vereadores confirmem a presença no terminal. Leitura dos Projetos de Lei em 2º 

turno. [1º SEC. VER. ALEXANDRE DE JESUS BOSSOLAN]: Projeto de Lei em 2º turno. 1. 

Projeto de Lei nº 34/18. Autoria: PODER EXECUTIVO MUNICIPAL. Ementa: Dispõe sobre 

alteração do § 5º, do art. 1º, da Lei Municipal nº 5.221, de 12/01/18. [PRES. VER. LUÍS 

DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: Colocamos em 2ª discussão. Em 2ª votação, O Projeto de Lei nº 

34/2018 do Executivo foi APROVADO POR UNANIMIDADE em 2º turno. Que o Sr. Secretário 

faça a leitura do próximo projeto em 2º turno. [1º SEC. VER. ALEXANDRE DE JESUS 

BOSSOLAN]: 2. Projeto de Lei nº 036/18. Autoria: VER. MARQUINHO DE ABREU. Ementa: 

Institui, no âmbito do Município de Tatuí, a Semana do Uso Racional de Medicamentos. [PRES. 

VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: Colocamos em 2ª discussão. Em 2ª votação. O Projeto de 

Lei nº 36/2018 foi APROVADO POR UNANIMIDADE em 2º turno. Que o Sr. Secretário faça a 

leitura dos Projetos de Lei em 1º turno. [1º SEC. VER. ALEXANDRE DE JESUS BOSSOLAN]: 

Projeto de Lei em 1º turno. 3. Projeto de Lei nº 013/18. Autoria: PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL. Ementa: Autoriza o Poder Executivo a conceder isenção aos contribuintes de IPTU 

– Imposto Predial Territorial Urbano e dá outras providências. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI 

VAZ JÚNIOR]: Que o Sr. Secretário faça a leitura da Emenda. [1º SEC. VER. ALEXANDRE DE 

JESUS BOSSOLAN]: 4. Emenda nº 001 ao Projeto de Lei nº 13/2018. Autoria: VER. RODOLFO 

HESSEL FANGANIELLO. Ementa: O artigo 6º passa a ter a seguinte redação: Art. 6º O 

requerimento de isenção deverá ser apresentado até o vencimento da cota única do pagamento 

do imposto, produzindo seus efeitos naquele exercício, devendo ser instruído com a 

documentação definida pela Autoridade Tributária. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ 

JÚNIOR]: Colocamos em discussão a Emenda. Com a palavra, o Vereador Marquinho Abreu. 

[VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Srs. Vereadores, eu peço que a gente vote contra a 

emenda, porque essa emenda, nós não podemos mudar o Código Tributário e essa emenda no 

artigo 6º muda e fere isso daí, então peço/ isso é Legislativo, é por lei e não pode ser feita dessa 

maneira; peço que votamos, que derrubamos aí essa emenda e mantemos o projeto atual. 

[PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: Ainda em discussão a Emenda. Colocamos em 

votação a emenda ao projeto. A emenda foi PREJUDICADA por 15 votos contrários e 1 favorável. 

Solicito ao Sr. Secretário que faça a leitura do Projeto. [1º SEC. VER. ALEXANDRE DE JESUS 

BOSSOLAN]: 5. Projeto de Lei nº 013/18. Autoria: PODER EXECUTIVO MUNICIPAL. Ementa: 

Autoriza o Poder Executivo a conceder isenção aos contribuintes de IPTU – Imposto Predial 

Territorial Urbano e dá outras providências. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: 

Colocamos em 1ª votação. O Projeto de Lei nº 13/2018 foi APROVADO POR UNANIMIDADE em 

1º turno. Que o Sr. Secretário faça a leitura do próximo projeto em 1º turno. [1º SEC. VER. 

ALEXANDRE DE JESUS BOSSOLAN]: 6. Projeto de Lei nº 036/18. Autoria: PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL. Ementa: Dá nova redação ao art. 3º da Lei Municipal nº 2.640, de 03 

de junho de 1993, e dá outras providências. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: 

Colocamos em 1ª discussão. Em 1ª votação. o Projeto de Lei 36/2018 foi APROVADO POR 

UNANIMIDADE em 1º turno. Que o Sr. Secretário faça a leitura do próximo Projeto de Decreto 

Legislativo. [1º SEC. VER. ALEXANDRE DE JESUS BOSSOLAN]: 7. Projeto de Decreto 

Legislativo nº 13/18. Autoria: VER. MARQUINHO DE ABREU. Ementa: Outorga o Título de 

Cidadão Tatuiano ao Ilmo Sr. Wagner Francisco Cecílio. [PRES. VER. LUÍS DONIZETTI VAZ 

JÚNIOR]: Colocamos em discussão única. Em votação única. O Projeto de Decreto Legislativo 

nº 13/2018 foi APROVADO POR UNANIMIDADE. Que o senhor Secretário faça a Leitura dos 

Requerimentos. [1º SEC. VER. ALEXANDRE DE JESUS BOSSOLAN]: 1. Requerimentos nº 

1500, 1511, 1536, 1549, 1550, 1553, 1570, 1592, 1593, 1594 e 1600/2018. [PRES. VER. LUÍS 



DONIZETTI VAZ JÚNIOR]: Colocamos em discussão única os requerimentos. Em votação 

única. Os requerimentos foram APROVADOS POR UNANIMIDADE. Neste momento, convoco os 

senhores Vereadores para uma sessão Extraordinária que tem sobre o bojo o Projeto de 

Resolução nº 07/2018 com uma emenda. Vamos votar em 1º turno. Após essa Sessão, estamos 

abrindo a Sessão Extraordinária; então, neste momento, estamos encerrando a Sessão 

Ordinária e já estamos abrindo a Sessão Extraordinária. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 

Presidente declarou encerrada a presente Sessão. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara 

Municipal de Tatuí, Edifício Presidente Tancredo Neves, aos onze dias do mês de setembro do 

ano de dois mil e dezoito.  

 

Sala das Sessões, 11 de setembro de 2018. 
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